

Angui AWADA

RÉPUBLIQUE DU TCHAD

89

AMBASSADE DE LA RÉPUBLIQUE DU TCHAD  
AUPRÈS  
DE LA CONFÉDÉRATION HELVÉTIQUE



MISSION PERMANENTE DE LA RÉPUBLIQUE DU TCHAD  
AUPRÈS DE L'OFFICE DES NATIONS UNIES À GENÈVE  
ET DES AUTRES ORGANISATIONS INTERNATIONALES  
EN SUISSE

UNITÉ - TRAVAIL - PROGRÈS

## DECLARATION DU TCHAD A L'OCCASION DE L'EXAMEN PERIODIQUE UNIVERSEL DE LA FEDERATION DE RUSSIE, LE 29 AVRIL 2013

La délégation tchadienne souhaite une cordiale bienvenue à la délégation de la Fédération de Russie et la remercie de la présentation de son rapport au titre du 2<sup>nd</sup> cycle de l'Examen Périodique Universel (E.P.U.).

La délégation tchadienne salue les efforts déployés par la Fédération de Russie pour la promotion et la protection des droits de l'homme depuis son 1<sup>er</sup> examen en 2009. Elle a notamment procédé au renforcement du cadre normatif et institutionnel de la promotion et de la protection des droits de l'homme et à l'application des recommandations acceptées à l'issue de la présentation de son 1<sup>er</sup> rapport national.

La délégation tchadienne note que la Fédération de Russie est partie à la plupart des principaux instruments relatifs aux droits de l'homme.

En vue d'élaborer son rapport, le Gouvernement de la Fédération de Russie a consulté les organisations non gouvernementales, les responsables de la Chambre fédérale notariale et de la Chambre fédérale des avocats, ainsi que des représentants des organisations non commerciales.

La délégation tchadienne souhaite recommander à la Fédération de Russie de faire cesser, <sup>notamment à Moscou,</sup> les exactions contre les étrangers par certains individus.

Je vous remercie, Monsieur le Président.